

# Boletín Informativo

Boletín no. 2-2023

igm.gov.gt

De acuerdo a los registros del Instituto Guatemalteco de Migración del 1 de enero al 31 de marzo retornaron al país 22,374 personas desde Estados Unidos y México.

Vía aérea desde los Estados Unidos retornaron 11,424 personas de las cuales 8,055 son hombres mayores de edad y 2,602 mujeres adultas; vía aérea desde México han retornado 3,942 personas, en su mayoría hombres mayores de edad.

En relación a los retornos terrestres se tienen registros de 7,008 guatemaltecos retornados desde México por esta vía, de los cuales más de 400 son niños, niñas y adolescentes no acompañados por lo que se les brinda atención y protección de manera diferenciada.

El Instituto Guatemalteco de Migración, garantiza el cumplimiento de los derechos humanos de esta población.

